

COMUNICADO Nº2 - SEGUNDA SEMANA DEL AÑO ESCOLAR

Estimadas familias JAN – Huechuraba

Al finalizar la primera semana del nuevo año escolar, reiteramos el cordial saludo a cada uno de Uds. Agradecemos la adhesión y confianza en nuestro proyecto educativo. Hemos podido apreciar el gran entusiasmo de nuestras y nuestros jóvenes por estar en su Liceo y día a día la presencia se va incrementando con una destacada asistencia. Es relevante recordar que asistir al Liceo es fundamental e incide directamente en los aprendizajes y en la promoción escolar.

En esta comunicación les informamos que por razones de adaptación socio-emocional del estudiantado y una planificada y gradual organización, la semana del lunes 7 al viernes 11 de marzo la Jornada Escolar Completa presentará el siguiente horario que irá en aumento en la tercera semana:

Lunes 7 a jueves 10 – Ingreso: 8,30 horas
Salida :14,10 horas

Viernes 11 - Ingreso: 8,30 horas
Salida :13,10 horas

Desde el primer día se ha ido disponiendo del Servicio de JUNAEB que incorporará el almuerzo para esta segunda semana. Tengan muy presente las indicaciones sanitarias compartidas en el Comunicado Número 1.

Queremos al final de este saludo, informarles una gran noticia: hemos abierto para este año 2022 dos nuevos cursos: Séptimo Básico C y Primero Medio C. Estamos matriculando a los interesados durante este periodo. Es una respuesta al gran interés por vivir los procesos de calidad que lideran los y las docentes, el equipo directivo y los y las asistentes de educación del JAN 4. Nos llena de alegría ver cómo nuestras familias se comprometen con ser parte de nuestra comunidad escolar.

Un abrazo fraternal, a nombre del equipo directivo

Rodrigo Urrutia Stagno
Director